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ASUNTO N°: 400/2018.-

Vuestra Comisión Permanente d
Obras Públicas ha efectuado el análisis de las 

presentes actuacio
tratamiento en la Comisión de I nformación y Debate Ciudadano de
del corriente, se aconseja sancionar el PROYECTO DE 0
modificaciones que se adjunta.

Convalidan el presente según Acta 10/2018:
PRESIDENTE: Silvio BOCCHICCHIO
VOCAL:	 Juan Carlos PINO

Gastón AYALA
Hugo ROMERO
Tomás BERTOTTO
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ARTÍCULO 1°.- MODIFICAR el artículo 4° Ordenanza Municipal N° 2393, el que
quedará redactado de la siguiente forma:

ARTICULO 4°.- La Dirección de Tránsito, o la que en el futuro la

reemplace, debe registrar la información recibida a la Base de Datos
conformada en el artículo 2° de la p resente, sumando un (1) punto por
cada U.F.A. de multa aplicada. Los puntos tienen validez por el término de

dos (2) años desde la fecha de sanción de la infracción. A medida que se

cumple el período de cada infracción, se descuentan los puntos
cor

respondientes a la misma, a los efectos de su cómputo para el artículo
70.

ARTÍCULO 2°.- Modificar el Artículo 70 de la Ordenanza Municipal N

quedará redactado de la siguiente forma:

ARTÍCULO 7°.- Ante la solicitud de renovación de una 	 cia de
Conducir, la Dirección de Tránsito o la que en el futuro la ree 	 d be
verificar la cantidad de puntos acumulados por el solicitant 	 ie do
tener en cuenta los siguientes parámetros:
a) si el solicitante acumula desde 3501 puntos hasta 4000 p	 lo
podrá renovar su licencia por el término de un (1) año;
b) si el solicitante acumula desde 4001 puntos hasta 45QQ puntos,

podrá renovar su licencia de conducir hasta tanto se reste •e la base

datos los puntos necesarios para encuadrarse nuevamente en el incis
del presente artículo;
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c) en el caso de que cualquier infractor registrado alcance 4501 puntos o

más, quedará automáticamente inhabilitado para conducir por el término

de tres (3) años a partir de la fecha de inhabilitación.

ARTÍCULO 3°.- DEROGAR la Ordenanza Municipal N° 5338.

CLAUSULA TRANSITORIA

Las personas que se encuentran inhabilitadas por el Programa de Seguimiento y

Scoring de Conductores según la Ordenanza Municipal N° 2393, no pueden ser

rehabilitadas en ningún caso hasta tanto no cumplan el plazo de la inhabilitación desde
la fecha dispuesta a partir del cómputo.

ARTÍCULO 4°.- REGISTRAR. Pasar al Departamento Ejecutivo para su promulgación.
Dar al Boletín Oficial para su publicación y ARCHIVAR.

ORDENANZA MUNICIPAL N°
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ACTA N° 10/2018

ACTA COMISIÓN PERMANENTE 
DE POLICÍA MUNICIPAL 

En la ciudad de Ushuaia a los 04 día del mes de julio del año 2018, siendo la hora 11:11 en la

Sala de Comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión Permanente de Policía

Municipal, con la presencia de los Concejales Silvio BOCCHICCHIO por ECoS, Tomás
BERTOTTO por el PRO, Hugo ROMERO y Juan Carlos PINO por el FPV - PJ, y Gastón
AYALA por el MPF. 	

Habiendo quórum, se da inicio al tratamiento a los siguientes asuntos, de acuerdo a la
propuesta de trabajo para el día de la fecha. 	
Comenzando con el asunto N° 510/2018, se encuentran invitados el Secretario de Gobierno
Omar BECERRA, el Coordinador de Tránsito y Transporte Horacio HERRERA, la Directora de

Tránsito Virginia QUINTEROS, el Subsecretario de Seguridad Urbana Gabriel de la VEGA, el

Dr. Francisco LÓPEZ por el Juzgado Administrativo Municipal de Faltas y personal de Defensa
Civil. 	

El presidente de la comisión da la bienvenida a los presentes y destaca la importancia de poder

estudiar y debatir en conjunto con el Ejecutivo los temas que son de ordenamiento de la

ciudad. Asimismo solicita que se dé lectura al proyecto de ordenanza a los fines de que los

presentes puedan plantear las modificaciones que crean pertin

Toma la palabra el Señor BECERRA e indica que la palabra 	 versi que figura en elartículo 3 0
, puede generar algún grado de conflictividad en	 er utilizado en lajusticia.

El concejal BOCCHICCHIO propone el siguiente texto: "Las imáge	 marco de
la presente ordenanza así como la identidad de las personas in 	 eden ser
difundidas excepto ante solícitud emanada por la autorldad cómpete

El concejal AYALA consulta si ésta es la única modificación que plan 

Toma la palabra nuevamente el Secretario de Gobierno y plantea qu 	 tra de lo
que el Concejo Deliberante trata de normar para poder garanti 	 primer lugar la I bor que
desempaña el inspector en la calle, lo que conlleva brindar seguridad al trans 	 te y al
conductor; pero que desean tratar este tema con mucha rls n abili ad•f si.ad

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich de/Sur y los Hielos Continentales, son y serán Argentinos"
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que al momento de la aplicación de la norma puedan hacerla afectiva en un cien por ciento, ya
que la M

unicipalidad es responsable de que se cumpla lo que los concejales votan, y a veces
en el momento de la reg

lamentación se encuentran con dificultades porque no pueden aplicar
lo que se sanciona. 	  

El concejal AYALA, autor del proyecto, entiende lo expresado por el 
funcionario, e indica que el

espíritu de la norma es dotar de mayor seguridad a los agentes de tránsito al momento de
realizar un operativo, buscando diferentes acciones. 	

Por su parte el concejal BERTOTTO consulta al Coordinador de Tránsito y Transporte si está
de acuerdo con el proyecto. 	

El Señor HERRERA expresa que por supuesto que está de acuerdo ya que desde el Ejecutivo
siempre están preservando la integridad física de los i nspectores, que de hecho las acciones
que toman siempre son en beneficio de ellos; por ejemplo los últimos operativos que han

montado consisten en realizar una serie de estrategias para que los conductores disminuyan la

velocidad, y también en pos operativo, para que los vehículos no puedan salir libremente a

altas velocidades. Indica que siempre se están tomando medidas, porque es una 
p reocupaciónque tienen al respecto. 	

El concejal AYALA y el Secretario de Gobierno recalcan la importancia
partidas presupuestarias para que pueda avanzar la imp lementación de la o d
El concejal Silvio B OCCHICCHIO propone incluir un artículo que qued
siguiente manera: 

"IMPUTAR los gastos que demande la aplicación de la pr
la partida pre

supuestaria de la Secretaría de Gobierno, a partír de la eje
ejercicio." 	

Para concluir con este tema, estando todos de acuerdo con las modificacio
forma p

lanteadas, los concejales deciden darle Predictamen para que el proy
co

nsideración de los vecinos en la Comisión de Información y Debate ludadan
El asunto N° 400/18 tiene que ver con el proyecto que solicitó el Ejecuti 	 re el
de Seguimiento y Scoring para subsanar el "vacío legal" que generó la sanción

Ordenanza Municipal N° 5338, dado que los incisos b) y c) pasan de los 4000 a los
	 00

puntos y no indican qué sucede en el rango de entre los 4001 y 4500 puntos.

de encontrar las

enanza. 	

dactado de la

próximo

de

o a

denanza a

la

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur y los Hielos Continentales, son y serán Areentinoy"
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La asesora del bloque ECoS Angélica Carrizo, hace lectura del artículo 1 y 2° del proyecto de

ordenanza, el cual fue modificado y luego tratado en la Comisión de Información y Debate

Ciudadano de fecha 06 de junio del corriente. 	

Luego de darle lectura también a la cláusula transitoria, el Coordinador Horacio HERRERA

manifiesta que problema no está resuelto, ya que el Juzgado de Faltas aplica la ley más

benigna, y con la nueva ordenanza se derogaría la que aumenta las penas, por lo tanto se
habilitarían todos los inhabilitados anteriormente. 	

Posteriormente el Dr. Francisco LÓPEZ formula la cláusula transitoria a los fines de que

legalmente quede contemplado lo anteriormente mencionado: "Las personas que se
encuentran inhabilitadas por el Programa de Seguimiento y Scoring de Conductores según la

Ordenanza Municipal N° 2393, no pueden ser rehabilitadas en ningún caso hasta tanto no

cumplan el plazo de la inhabilitación desde la fecha dispuesta a partir del cómputo." 	
Para concluir se lee el texto completo y los concejales deciden darle Dictamen Final a los fines

que se apruebe en la próxima sesión ordinaria, el Proyecto de Ordenanza. 	
Respecto al asunto N° 59/2018, el presidente de la comisión informa que en el día de ayer en el

Consejo Asesor de Seguridad Vial trataron el tema y se analizó que es una arteria de tránsito

rápida y que dificultaría la circulación poner lomos de burros donde solicitan los vecinos. 	
El Secretario de Gobierno entiende que sería prudente tener una reunión con Vialidad

Provincial y Nacional para sugerirles casi desde la exigencia, que hagan un 	 eñalización
correcta para evitar cualquier tipo de accidente. 	

El presidente de la comisión agrega que en reuniones con Vialidad Nacional le 	 rmado
que el criterio que ellos aplican sobre las rutas nacionales que atraviesan la ciud

Municipalidad tiene competencia sobre ese tramo, que no son necesarios conveni 	 ue
están dispuestos a recibir consultas y a brindar opiniones al respecto. 	
Los concejales acceden al pedido del funcionario y deciden enviar una Nota de

Vialidad Provincial y Nacional para invitarlos a una próxima reunión. L inten 	 ue
Vialidad junto al Municipio, puedan confluir y plantear las necesidades d 	 oder artip lar
acciones que les permitan darle tranquilidad al transeúnte, al vehículo, al vecino, etc 'Ite a;
porque es una zona peligrosa donde la mayoría conduce a gran velocidad. 	

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur y los Hielos Continentales, son y serán Argentinos"



Convalidan Los Presentes

Proyecto de Ordenanza r/ crearse en el
DEM el registro Fílmico de Operativos de
Control de Tránsito.

Predictamen: Se aconseja
remitir las actuaciones con las
modificaciones acordadas a la
Comisión de Información y
Debate Ciudadano

Proyecto de Ordenanza r/modificar el
artículo 40 de la Ordenanza 2393
(Programa de Seguimiento y Scoring de
Conductores).

Dictamen Final: Luego de su
tratamiento en la Comisión de
I nformación y Debate
Ciudadano de fecha 06 de junio
del corriente, se aconseja
sancionar	 PROYECTO DE
ORDENANZA	 con
modificaciones.

400/2018 Bloque E.Co.S

Proyecto de Ordenanza r/ establecer el
sentido único de circulación vehicular en
dirección Este - Oeste en la calle
Soberanía Nacional desde la intersección
con calle Aristóbulo del Valle hasta Eva
Perón.

Convali n os Presentes

308/2018 Bloque MPF Se resu
comisión
estudio.

Los vecinos del barrio Caiquen solicitan
lomo de burro en la zona entre la
panadería "El molino" y la curva de
piquillín sobre avenida Héroes de
Malvinas.

59/2018 Vecinos Barrio Caiquen
Se resuelve
COMISION in
Nacional y Viall
la róxima Comí

Bloque MPF510/2018
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Pasando al asunto N° 308/18 
referente a establecer los sentidos de circulación vehicular en el

Barrio La Cantera, los concejales acuerdan que el proyecto continúe en comisión, para darle
mayor estudio y encontrar un consenso al respecto. 	

Siendo la hora 12:42, se da por finalizada la presente reunión de comisión.
	 n el pres

acta los concejales participantes. 	

Silvlo BOCCHICCHIO
Presidente de Comisión

Policla Municipal
Concejo Dellberante

nte

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur y los Hielos Continentales, son y serán Argentinos"
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USHUAIA, 3 0 MAY 2018

VISTO: Las Ordenanzas Municipales N° 2450 y 4555, que reglamentan el

funcionamiento de la "Comisión de Información y Debate Ciudadano", instituida por el

Artículo 145 de la Carta Orgánica Municipal y el Decreto CD 07/2014 y;

CONSIDERANDO: Que a los efectos de asegurar el derecho de

participación y generar un ámbito adecuado para conocer la opinión simultánea y en pie
de igualdad de todos los interesados con respecto al tema de convocatoria y brindar
información sobre el mismo, el suscripto resuelve convocar a "Comisión de Información y

Debate Ciudadano" para el día miércoles 6 de junio del corriente año, a las 14:00 horas,

en la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y Piedrabuena,

a efectos de dar tratamiento a los siguientes pre dictámenes:

• asunto 169/2018 proyecto de ordenanza referente a regular la construcción,

instalación, conservación, registro y control de ascensores;

• asunto 124/2017 proyecto de ordenanza referente a regular la actividad de

construcción, instalación, registro, conservación, asistencia técnica y control de

equipos de transporte vertical e inclinado;

• asunto 1686/2016 proyecto de ordenanza referente a disponer la creación de una

plaza en la intersección de las calles Constitución Fueguina y Fuegia Basquet que

será reconocida con el nombre Juana Azurduy de Padilla;

• asunto 400/2018 proyecto de ordenanza referente a modificar el artículo 4° de la

Ordenanza Municipal N° 2393, Programa de Seguimiento y Scoring de

Conductores;

• asunto 1579/2017 proyecto de ordenanza referente a que será obligatorio para los

ropietarios de inmuebles linderos con la vía pública, permitir la colocación de

s, señales o indicadores de transito.
Que en virtud a lo expuesto precedentemente, el suscripto dicta el presente

Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas
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acto administrativo, de acuerdo a lo establecido en la Carta Orgánica Municipal y en el

Decreto CD N° 09/2009 que aprueba el Reglamento Interno del Concejo Deliberante.
Por ello:

EL PRESIDENTE DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA

DECRETA: 
ARTICULO 1°.- CONVOCAR a reunión de "Comisión de Información y Debate

Ciudadano" para el día miércoles 6 de junio del corriente año, a partir de las 14:00 horas,
en la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y
Piedrabuena , a efectos de dar tratamiento a los siguientes pre dictámenes:

• asunto 169/2018 proyecto de ordenanza referente a regular la construcción,
instalación, conservación, registro y control de ascensores;

• asunto 124/2017 proyecto de ordenanza referente a regular la actividad de

construcción, instalación, registro, conservación, asistencia técnica y control de
equipos de transporte vertical e inclinado;

• asunto 1686/2016 proyecto de ordenanza referente a disponer la creación de una

plaza en la intersección de las calles Constitución Fueguina y Fuegia Basquet que
será reconocida con el nombre Juana Azurduy de Padilla;

• asunto 400/2018 proyecto de ordenanza referente a modificar el artículo 4 0 de la
Ordenanza Municipal N° 2393, Programa de Seguimiento y Scoring de
Conductores;

• asunto 1579/2017 proyecto de ordenanza referente a que será obligatorio para los

propietarios de inmuebles linderos con la vía pública, permitir la colocación de

placas, señales o indicadores de transito.

ARTICULO 2°.- COMUNICAR que presidirá la presente reunión el concejal Juan Carlos

la secretaría del mismo estará a cargo del agente Federico Schreiner.

ULO 3°.- COMUNICAR a la totalidad de los concejales con copia del presente y de

dictámenes que se adjuntan.

slas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas
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ARTÍCULO 4 0.- P ROCEDER a dar amplia difusión del p resente, a través de las áreas quecorrespondan.

ARTÍCULO 5°.- REGISTRAR. Remitir al Departamento Ejecutivo Municipal para supublicación en el Boletin Oficial Municipal. Cumplido, ARCHIVAR.-141 f99DECRETO	 N°	 /2018.-M.L. C.

PLi
Con jr)

Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas
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ACTA COMISIÓN PERMANENTE
DE POLICÍA MUNIC1PAL

En la ciudad de Ushuaia a los 30 día del mes de mayo del año 2018, siendo la hora 11:24 en el

Salón de Comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión Permanente de Policía

Municipal, con la presencia de los concejales Silvio BOCCHICCHIO por EcoS, Gastón AYALA

por el MPF y Juan Carlos PINO y Hugo ROMERO por el PJ-FPV. 	

Hablendo quórum, se da inicio al tratamiento a los siguientes asuntos, de acuerdo con la

propuesta de trabajo para el día de la fecha. 	

El presidente de la comisión da la bienvenida a los presentes, agradeciendo la participación e

indica que comenzarán con el tratamiento del asunto N° 1579/2017, referente a establecer

como obligatorio para los propietarios de inmuebles linderos con la vía pública, el permiso para

la colocación de placas, señales o indicadores de tránsito. 	

Toma la palabra la doctora Teresa MÉNDEZ, asesora del concejal Hugo ROMERO autor del

proyecto, expresando que redactan esta norma a solicitud del Departamento Ejecutivo

Municipal, debido a que las autoridades han encontrado resistencia por parte de los vecinos al

momento de querer colocar placas, señales o indicadores de tránsito. 	

El concejal BOCCHICCHIO plantea su temor, debido a que tácitamente la ordenanza puede

dar a entender que la vía pública, no es pública, argumentando que no sería necesaria una

ordenanza ya que los propietarios no pueden negarse ante la situación planteada. 	

Por su parte el coordinador de Tránsito y Transporte Horacio HERRERA, explica que lo que

necesitan desde el Municipio es poder infraccionar a los vecinos que entorpecen el trabajo.

Muchos ciudadanos bloquean espacios con conos, tachos, etcétera, hasta incluso pintan de

_amarillo los cordones de sus veredas, y desde el Ejecutivo no tienen herramientas para

alizarles multas. 	

a Dra.Teresa MÉNDEZ agrega, que los vecinos se apropian de espacios públicos y han

Ilegado a agredir a quien reclame por estos lugares. 	

presidente de la comisión, basándose en los argumentos planteados, manifiesta que si el

espíritu del proyecto es brindarle al municipio herramientas para multar a los infractores, se

debería ac	 r en la redacción. 	

"Las ls as Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur y los Ilielos Continentales, son y serán Argentinos"
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El señor HERRERA, explica que la Secretaría de Medio Ambiente tiene instrumentos para

sancionar y retirar si hay algo obstruyendo la vereda, pero ya si la obstrucción se encuentra

desde el cordón hacia la calle, sólo pueden retirarlo, pero no cuentan con la posibilidad de

multar al Infractor. 	

El concejal Juan Carlos PINO propone que las modificaciones conversadas, como las de

agregar infracciones y rango de sanciones, quede a cargo del presidente de la comisión, a fin

de que hoy se le pueda dar Predictamen al proyecto. 	

Silvio BOCCHICCHIO, hace un punteo de cómo quedará redactada la ordenanza:

"Artículo 1°.- PROHIBIR la colocación de cualquier objeto que obstruya 	

Artículo 2°.- El Departamento Ejecutivo Municipal procederá a retirar toda intervención 	

Artículo 3°.- FIJAR las siguientes sanciones..." 	

La doctora Teresa MÉNDEZ, cree importante mantener el inciso b), del artículo 1°, del asunto

original, colocando "a excepción de las señales de tránsito y obras de estructura vial, todos los

demás carteles, conos, luces, leyendas y otros sistemas de señalética, que han obtenido el

permiso correspondiente de la Autoridad de Aplicación". 	

Horacio HERRERA acompaña la moción anterior, agregando que los carteles de obra tienen

autorización, por lo tanto, deberían figurar como una excepción. 	

Finalmente el conceja/ BOCCHICCI-1/0 concluye que se agregará "salvo señalética autorizada"

al proyecto que contendrá todas las modificaciones planteadas y que luego hará entrega a la

secretaria de la comisión, a fin de remitirlo a la Comisión de Información y Debate Ciudadano.--

Continuando con el asunto N° 1952/2016, referente a la conformación de un texto ordenado de

la Ordenanza Municipal N° 2064, sumado a establecer para los rubros casinos, salas de

apuestas, horarios de apertura y cierre, BOCCHICCHIO les da la palabra a los autores del

proyecto. 	

asesor del bloque PRO, Nehuen PÉREZ, explican que la intención es fijar los diferentes

orarios, fundamentalmente los de los casinos, ya que permanecen abiertos las 24 horas, lo

que creen que es perjudicial para la salud de los concurrentes; estableciendo que de domingos

a jueves funcione de 16 a 02 hs. del día siguiente, y viernes y sábados de 18 a 05 hs. del día

siguiente. 	

El concejal Juan Carlos PINO, menciona que hace tiempo que el asunto está en comisión

"2018 - Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan"
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esta ordenanza repercutiría directamente en los puestos de trabajo. No sólo de los conductores
que levantan pasajeros en el turno noche, sino por los propios trabajadores del horario

nocturno del propio casino. 	
Por otro lado, agrega, que los medios de comunicación también confunden, que algunos
difunden que el gremio acompaña el proyecto, y otros indican lo contrario. 	
El secretario general del gremio UTHGRA, Ramón Calderón, manifiesta que muchos medlos de
comunicación no reflejan la verdad, ya que el gremio no acompaña la medida,
fundamentalmente porque muchas familias gastronómicas y personal del "juego" quedarían sin
trabajo. No desconoce la existencia de la ludopatía, pero destaca que es una ciudad donde el
casino es visto como un pasatiempo. Asimismo plantea que el problema no sólo se genera por
el horario nocturno, sino que excluiría a mucha gente mayor que concurre a las dos, tres de la

tarde para entretenerse. 	
El concejal PINO, después de escuchar al gremialista, concluye que aprobar la ordenanza
generaría despidos y quedaría mucha gente afuera. 	
Por su parte desde el bloque del concejal Hugo ROMERO, fijan postura y reconocen que la
ludopatía es una enfermedad, pero que el hambre y la desnutrición también lo son; que
Ushuala debe aferrarse a los puestos de trabajo, más aun en la situación que se encuentra el

país. 	
El señor CALDERON, comenta que son más de 120 familias las involucradas en los casinos, y
que, de reducir los horarios, más de 20, quedarían sin trabajo. Ya en Casino Club, tuvieron que
reducir horarios por la poca concurrencia, de todos modos, allí pudieron reacomodar al
personal para que realicen otras tareas. También opina que es una verdadera pena que no
esté presente el concejal BERTOTTO, para que sepa que ya ha habido pérdidas y expresa que
es un ser insensible al presentar esta propuesta, que le traería a las familias para que él mismo

(le iga que no van a tener para comer. 	
concejal BOCCHICCHIO platea una nueva propuesta ya que la idea de acortar horarios en

los casinos es para evitar la ludopatía, y comparte que por el contexto social es imposible

implementarlo, la solución quizás estaría en solicitarle al ejecutivo que realice y difunda

campañas de concientización. 	
a la palabra el funcionario Omar BECERRA valorando en principio, a los asesores del

RO, por poder defender el proyecto aun con la ausencia del concejal BERTOTTO. 	
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Por otro lado expone que anteriormente se les estuvo solicitando a las cámaras involucradas
en el turismo, que no cierren los comerclos temprano para no dejar a los turistas en la calle,
que si han exigido esto, no deberían contradecirse queriendo acotar los horarios en los
casinos. 	

Silvio BOCCHICCHIO, cita en la discusión la Ordenanza Municipal N° 4079, la que declara de
interés municipal la lucha contra la ludopatía y establece medidas de prevención. 	
Desde el área de Habilitaciones Comerciales del Departamento Ejecutivo Municipal, indican
que hoy por hoy no son sólo casinos, sino que funcionan como restaurantes, cafés concert,
confiterías bailables; es decir que no sólo es juego, si no que han buscado alternativas para
poder mantener el personal. 	

Asimismo informa que han tenido varias charlas con los responsables de los casinos ya que
actualmente deben permanecer cerrados sólo una hora, y ellos hacen su descargo indicando
que los horarios son establecidos por una Ley Provincial, es decir que falta un actor
importante. 	

Tanto el concejal Juan Carlos PINO como el señor CALDERON, proponen que el asunto sea
girado al archivo. 	

El secretario general añade que tiene compañeros que están muy preocupados por este
proyecto, y que la realidad es que no es tanta la gente que ingresa al casino a jugar es por ello
por lo que se siguen inventando actividades, para no despedir al personal. 	
Para concluir, deciden mantener el asunto en comisión, a los fines de esperar que esté

presente el concejal autor del proyecto, para poder girarlo al archivo. 	
Por el asunto N° 400/2018, referente a modificar el artículo 4° de la Ordenanza 2393 (Programa
de Seguimiento y Scoring de Conductores), se encuentran presentes los invitados: Virginia

W(53
° INTEROS, por la Dirección de Tránsito; Horario HERRERA, por la Coordinación de Tránsito

T ansporte; Alejo CORONEL por la Jefatura de Licencia de Conducir; Dr. César MOLINA por
la Subsecretaría de Asuntos Legales; y el Dr. Francisco LOPEZ, por el Juzgado Administrativo

unicipal de Faltas. 	

Desde el bloque ECoS, plantean que el proyecto surge en base a que existe un vacío legal
dado que los incisos b) y c) pasan de los 4000 a los 4500 y no indican qué sucede en el rango

e los 4001 y 500 puntos.
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Toma la palabra la señora QUINTEROS e informa que donde dice "Dirección de tránsito y
Transporte", debe decir sólo "Dirección de Tránsito". 	
Por su parte el señor CORONEL habla de la existencia de este vacío legal que se mencionaba,
pero que hay otro problema más grave ya que el Juzgado aplica la ley más benigna, y con la
ordenanza nueva, se derogaría la que aumenta las penas, por lo tanto se habilitarían todos los
inhabilitados anteriormente. 	
El Dr. MOLINA, propone una cláusula transitoria que contemple el punto anteriormente
mencionado. 	
El Jefe de Licencias de Conducir plantea que sería oportuno aclarar cuestiones informáticas,
que por ordenanza quede explícitamente que el puntaje cuando están inhabilitados debería
quedar en el sistema hasta la rehabilitación. 	
Omar BECERRA suglere que eso se debería resolver oportunamente a través de la
reglamentación. 	
Retomando con el tema de la cláusula transitoria, el subsecretario de Asuntos Legales, explica
que si la persona reclama judicialmente, hoy la inhabílitación la tenemos en 4500 puntos, lo que
tenemos que aclarar es que las personas que están entre 3500 puntos y 4500 puntos que
antes se encontraban inhabilitados por la Ordenanza Municipal N° 5338, se mantengan de esta
manera hasta que cumplan con la sanción. 	
Sumado a estas modificaciones planteadas, el señor CORONEL repasa como quedarán los
puntos para subsanar el vacío legal:
"a) desde 3501 hasta 4000. 	
b) desde 4001 hasta 4500. 	

desde 4501 en adelante." 	
la conversación surge el tema de los choferes que comenten infracciones y éstas recaen en

el titular del vehículo. Desde el Juzgado de Faltas informan que no es necesario dar
excepciones a estos propietarios por las multas de sus choferes, ya que ellos reciben una
cédula de citación para que se presenten en el juzgado donde pueden hacer el descargo,
indicando con nombre y apellido qué chofer manejaba el vehículo al momento de la infracción,
para que de esta manera la multa se traslade al conductor. 	

El Dr. LÓPEZ propone que si tienen que hablar de la durabilidad de los puntos, se puede
stable yl ue de cometer otra infracción, el plazo se extienda por el plazo de la nueva1

"Las fslas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur y los Hielos Continentales, son y serán Argentinos"
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infraccián, sin interrumpir la sanción anterior; ya que actualmente tenemos infractores que van

transgrediendo las normas y nunca se puede Ilegar a una condena o a una inhabilitación

efectiva. 	

Este punto abre el debate, poniendo en duda cuál es el espíritu de la norma, si es que cada

multa se compute individualmente, para que el scoring tenga una cierta flexibilidad y no esté

toda la ciudad inhabilitada, o bien, intentar inhabilitar a la mayoría de los infractores. 	

El coordinador HERRERA expresa que hay más de 250 personas que están inhabilitadas y

siguen conduciendo, que aumentar las multas no fue la solución. 	

El presidente de la comisión, opina que aumentar la cantidad de inhabilitados es muy riesgoso,

ya que estas personas siguen manejando y al escapar o evadir controles, generan accidentes;

por lo tanto éste sería un punto a discutir. 	

Finalizando con la cuestión, los concejales deciden remitir las actuaciones a la Comisión de

Información y Debate Ciudadano con las modificaciones acordadas. Dicho proyecto modificado

será elaborado por el Concejal Silvio Bocchicchio, el cual entregará a la secretaria de

comisión. 	

Respecto de los asuntos N° 282/2018 y 25112018 referentes a la Ordenanza Municipal N°

3220, los concejales deciden girarlo para Conocimiento de los Bloques. Estas solicitudes

realizadas, quedan contempladas al aprobarse en la sesión ordinaria de fecha 16 de mayo del

corriente, el asunto N° 479/2018, el cual instituye el marco regulatorio para las agencias de

alquiler de vehículos automotores sin chofer. 	

Dicho asunto fue ingresado sobre tablas, pero tuvo su debido tratamiento en las comisiones

precedentes. 	

Por último, se da tratamiento al asunto N° 1540/2017, que tiene como iniciador a los alumnos

0El
I Colegio José Martí en el marco del Concejo Joven del año 2017, asunto que ya pasó por la

in tancia de Debate Ciudadano el día 23 de marzo del corriente. 	

concejal Silvio BOCCHICCHIO comenta que ha realizado en el proyecto original, las

modificaciones pertinentes planteadas en el debate; y que luego le entregará a la secretaria de

omisión. 	

concejales acuerdan darle Dictamen Final al proyecto modificado, y aconsejan aprobar la

nanza.

"Las Islas Ma v„las, Georgias, Sandwich del Sur y los Hielos Continentales, son y serán Argentinos"
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400/2018 Bloque EcoS
Proyecto	 de	 Ordenanza	 r/modificar	 el
artículo	 4°	 de	 la	 Ordenanza	 2393
(Programa de Seguimiento y Scoring de
Conductores).

Pre Dictamen: Se aconseja
a	 la

Información y

modilicaciones
original

acordaron,
por	 el

Bocchicchio, el
a la secretaria

remitir	 las	 actuaciones
Comisión de
Debate Cludadano.
Las
dispuestas al proyecto
 que los concejales
serán	 elaboradas
Concejal Silvio
cual entregará
de comisión.

Convalidan Los Presentes

282/2018 Blo	 UCRque
Proyecto Ordenanza r/modificar el inciso b)
del artículo 30 de la Ordenanza Municipal
3220 que regula el alquiler de autos sin
chofer.

Dictamen Final: Se aconseja
giro a CONOCIMIENTO DE
BL OQUE.
 Resuelto medlante asunto N°
479/2018.

Convalidan Los Presentes

251/2018 Bloque EcoS

Proyecto de Ordenanza r/exceptuar por
única	 vez	 y	 de	 manera	 improrrogable
hasta el día 1 de diclembre de 2018, del
artículo	 30 ,	 inciso	 b),	 de	 la	 Ordenanza
3220, a los vehículos dominio AA162UF,
AA162UG,	 AA162UH,	 AA162UJ,
AA162UK,	 AA162WT,	 AA162W U	 y
AA162WV, perteneclentes a la empresa
Grupo Patagonia Sur S.R.L.

Dictamen Final: Se aconseja
giro a CONOCIMIENTO DE
BLOQUE.
Resuelto mediante asunto N°
479/2018.

Convalidan Los Presentes

1579/2017

n

Bloque FPV
Proyecto de Ordenanza r/ es obligatorio
para los propietarios de inmuebles linderos
con la vía pública: permitir la colocación de
placas, señales o indicadores de tránsito.

Pre Dictamen: Se aconseja
remitir	 las	 actuaciones	 a	 la
Comisión de Información y
Debate Ciudadano.
Las	 modificaciones
dispuestas a/ proyecto original
que los concejales acordaron,
seránConcej elaboradas	 por	 el

al Silvio Bocchicchio, el
cual entregará a la secretaria
de comisión.

Convalidan Los Presentes

S115110 BOCCHICC1110
Prealdente de CornIalón

PollcIaMonlcipal
Concelo nallaaranto
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El Colegio Provincial José Marti remite
Proyecto de Ordenanza r/implementar un
sistema de limpieza y despeje de cúmulos
de nieve en intersecciones de la ciudad.

1540/2017
	

Colegio José Martí

SIIIFIO BOCCHIGC.Iliu
Presidente de Comisión

Polleta Municipal
Concelo Dellberante

Dictamen Final: Luego de su
tratamiento en la Comisián de
Información	 y	 Debate
Ciudadano	 de	 fecha
23/03/2018, se aconseja
sancionar PROYECTO DE
ORDENANZA.
Las modificaciones
dispuestas al proyecto original
que los concejales acordaron,
serán elaboradas por el
Concejal Silvio Bocchicchio, el
cual entregará a la secretaria
de comisión.

Convalidan	 Los Presentes

1952/2016 Bloque PRO

Proyecto de ordenanza r/establece para
los	 rubros	 pub,	 copetín	 al	 paso y	 bar,
casinos,	 salas	 de	 apuestas,	 confiterías
bailables,	 café	 concert, etc.	 horarios de
apertura y cierre.

Se	 resuelve	 mantener	 en
comisión para mayor estudio.

Siendo la hora 12:55, se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman el presente

acta los concejales participantes. 	

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur y los Hielos Continentales, son y serán Argentinos"
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PREDICTAMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE 
DE POLICÍA MUNICIPAL 

PRESIDENTE: Silvio BOCCHICCHIO
VOCAL:	 Juan Carlos PINO
VOCAL:	 Ricardo GARRAMUÑO
VOCAL:	 Juan Manuel ROMANO
VOCAL:	 Gastón AYALA
VOCAL:	 Hugo ROMERO
VOCAL:	 Tomás BERTOTTO

FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 30/05/2018
ASUNTO N°: 400/2018.-	 EXPEDIENTE N°: 515/1996.-

REFERENTE: E.Co.S: Proyecto de Ordenanza r/modificar el artículo 4° de la

Ordenanza 2393 (Programa de Seguimiento y Scoring de Conductores).

SEÑORES CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Planeamiento y
Obras Públicas ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones, por lo que se
remite el siguiente PROYECTO DE ORDENANZA con modificaciones, a la Comisión
de Información y Debate Cludadano.

Convalidan el presente según Acta 07/2018:
PRESIDENTE: Silvio BOCCHICCHIO
VOCAL:	 Juan Carlos PINO
VOCAL:	 Gastón AYALA
VOCAL:	 Hugo ROMERO

v\v\O- (\Z
sibtBOCC501Cetil°

P eepso1odnlereni: tAnd eeul oce 1511 06 n
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En la Ordenanza N° 5338 que fue sancionada en septiembre de 2017 es una

reciente modificación de la Ordenanza de "Scoring" N° 2393 que modifica el artículo 7°

en cuanto a las sanciones a aplicarse de acuerdo al rango de puntos sumados en el

conteo de scoring por infracciones a las normas de tránsito. Pero en esta modificación

se cometió un error de forma, que dejó un "vacío legal" dado que los incisos b) y c)

pasan de los 4000 a los 4500 y no indican qué sucede en el rango de entre los 4001 y

4500 puntos.

La inquietud surgió de las áreas competentes en la materia del Departamento

Ejecutivo Municipal que detectaron el error a la hora de su aplicación y corresponde

subsanar dicho vacío.

En este texto se propone unificar la sanción con el actual inciso b) es decir que si

el solicitante acumula entre 3501 puntos y 4500 puntos "no podrá renovar su licencia

de conducir hasta tanto se reste de la base de datos los puntos necesarios para

encuadrarse nuevamente en el inciso a)" que implica tener menos de 3500 puntos.

Asimismo y relacionado directamente a ello, surgió la necesidad de precisar que,

en el artículo 4°, la disminución o la resta de puntos a partir de los dos años de

sancionada la infracción, debe contarse para cada una de las multas, en cada fecha en

la que se cumple esa multa en particular; lo que consideramos que aclararía para el

ciudadano el momento en el que se encuadra en el inciso a).

,AUP

"Las Islas Mal pinas, Georgias, Sandwieli del Sur y los llielos Contineniales, son y serán .-ír.:;entioos"



'2018 - Afio de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan".

Concejo Deliberante
de Ciudad de gishuaia

COME,70 DEL/BEWATfirE

BE CTLIDAD YE VS7-P0A/A

SAWCWW:A. CONT'VEXZA DE

0/DEWAYZA

ARTICULO 1°.- MODIFICAR el artículo 4° Ordenanza Municipal N° 2393, el que

quedará redactado de la siguiente forma:

ARTICULO 4°.- La Dirección de Tránsito, o la que en el futuro la

reemplace, debe regístrar la información recibida a la Base de Datos

conformada en el artículo 2° de la presente, sumando un (1) punto por

cada U.F.A. de multa aplicada. Los puntos tienen validez por el término de

dos (2) años desde la fecha de sanción de la infracción. A medida que se

cumple el período de cada infracción, se descuentan los puntos

correspondientes a la misma, a los efectos de su cómputo para el artículo

7°.

ARTÍCULO 2°.- Modificar el Artículo 7° de la Ordenanza Municipal N° 2393, el que

quedará redactado de la siguiente forma:

ARTÍCULO 7°.- Ante la solicitud de renovación de una Licencia de

Conducir, la Dirección de Tránsito o la que en el futuro la reemplace debe

verificar la cantidad de puntos acumulados por el solicitante, debiendo

tener en cuenta los siguientes parámetros:

a) si el solicitante acumula desde 3501 puntos hasta 4000 puntos, sólo

podrá renovar su licencia por el término de un (1) año;

b) si el solicitante acumula desde 4001 puntos hasta 4500 puntos, no

podrá renovar su licencia de conducir hasta tanto se reste de la base de

datos los puntos necesarios para encuadrarse nuevamente en el inciso a)

del presente artículo;

ÑPCI"Las JS1aJalvi,uLç, Georgias, Sandwich del Sor • los Hielos Cwainentaks, son y serán Argeolinos"
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c) en el caso de que cualquier infractor registrado alcance 4501 puntos o

más, quedará automáticamente inhabilitado para conducir por el término

de	 tres (3) años a partir de 	 la fecha	 de	 inhabilitación.

ARTÍCULO 3°.- DEROGAR la Ordenanza Municipal N° 5338.

CLAbBULA TRANSITORIA
Las p'ersonas que se encuentran inhabilitadas por el Programa de Seguimiento y

Icoring . de Conductores según la Ordenanza Municipal N° 2393, no pueden ser
-rehabilitadas en ningún caso hasta tanto no cumplan los tres (3) años desde la fecha

de inhabilitación.

ARTÍCULO 40 •- REGISTRAR. Pasar al Departamento Ejecutivo para su promulgación.

Dar al Boletín Oficial para su publicación y ARCHIVAR.

ORDENANZA MUNICIPAL N°
DADA EN SESION ORDINARIA DE FECHA

rOD9

UVIO BOCCMCCHIO
Preeldente de Cornislón

poUca Municipal
Conc0 Debberante

"La:,	 Georgias, Sundwich del Sur y los Ilielos Continentales, 	 y	 4 rf,,entin os "
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ACTA
REUNIÓN DE COMISIÓN DE

INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO
06 DE JUNIO DE 2018 

En la ciudad de Ushuaia, a los 06 días del mes de junio del año 2018, siendo la hora

14:00, se da inicio en las instalaciones de la Sala de Comisiones del Concejo

Deliberante a la reunión de Comisión de Información y Debate Ciudadano. Esto en el

marco de lo establecido en la Ordenanza Municipal N° 2450 y 4555 y convocada

mediante Decreto P.C.D N° 40/2018, prevista para el día de la fecha, con la

presidencia a cargo del concejal Juan Carlos PINO, con la secretaría a cargo del

agente Federico SCHREINER y con el objeto de poner a consideración los siguientes
pre dictámenes:

asunto 169/2018 proyecto de ordenanza referente a regular la construcción,

instalación, conservación, registro y control de ascensores;

asunto 124/2017 proyecto de ordenanza referente a regular la actividad de

construcción, instalación, registro, conservación, asistencia técnica y

control de equipos de transporte vertical e inclinado;

asunto 1686/2016 proyecto de ordenanza referente a disponer la creación

de una plaza en la intersección de las calles Constitución Fueguina y

Fuegia Basquet que será reconocida con el nombre Juana Azurduy de
Padilla;

asunto 400/2018 proyecto de ordenanza referente a modificar el artículo 40

de la Ordenanza Municipal N° 2393, Programa de Seguimiento y Scoring
de Conductores;

asunto 1579/2017 proyecto de ordenanza referente a que será obligatorio

para los propietarios de inmuebles linderos con la vía pública, permitir la

colocación de placas, señales o indicadores de transito.

Participan de la comisión, los concejales Silvio BOCCHICCHIO y Hugo ROMERO.

Por razones inherentes a sus funciones, el concejal PINO cede la presidencia al
concejal Gastón AYALA.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"
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Por los asuntos 169/2018, 124/2017, 1686/2016 400/2018 y 1579/2017, no se
encuentran interesados presentes.

Siendo la hora 14:35, y de acuerdo a los establecido en el inciso c) del Artículo 6° de la

Ordenanza Municipal N° 2450 se da por finalizada la presente reunión de comisión.

Firman al pie los presentes. 	

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"



NCEJO CONVOCA
CILIDADANO y AUDIENCIA PÚBLI

El Concejo Deliberante informa quese realizará 
Audiencia Pública y Debateaudadano_,

el día m
iércoles 6 de junio de 2018 a las 13:00 y 14:00 horas 

respectivamentemn la --

_

Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y Piedrabuena aefectos de tratar los slguientes asuntos:.	
-	 .AUDIENCIA PUBLICA

342/18 desafectarunafracción desesenta metroicuadrados (60 m2) aproximadamente -
del 

espacío verde de sección 0, macizo 4c, parce/a 01, para ser afectada al uso privado
_

.	
.	

-

e incorporada a la sección 0, macizo 4c, parcela 02;343/18 desafectár una superficie aproximada de cincuenta metros cuadradoi (50 m2)
-de la calle Cabo San Pio, pára ser incorporada.al Uso Residencial enel macizo 5A dá-la sección 0.	 : -..	 - --	 -	 - „,344/18 desafectar unIsuperficie aproximada de sesenta yseis- metros cuadrados (66
m2) de la calle Alcira Cabrera,.Para ser incorporada al tis() Residencial en el macizo 40de la sección 0; 	 :,	 ' ''
357/18 ratificarel DecretoMunicipal N°495/18, mediante el cualse a

prueba el Convenio
de Comodato celebrado entre la Municipandad de Ushuala y la Dirección Provincial de
Puertos, con el objeto de ceder en cómodatos, una fracción.fiscal, adyacente arpredio

,	 .

denominaddcomo sección A, macizo 82, parcela Z -	 , , - . • -DEBATE CIUDADANO	 - 

de ascensóres.	
'

169/18 referentea regularla construcción, instaiación, conservacIón, registro y control
124/17 r

eferente a regular la actividad de Construcción, instalación, 
registro, conserva-ción, asistencia técnica y control de equipos de transporte vertical e inclinado;1686/16referente a disponerla creación de unaplaza en las calles Constitucián Fueguinay Fuegia Basquet queSerá reconocida como Juana Azurduy de Padilla; 

400/18 referentea modificarelartícul04°de la Ordenanza MunicipaIN.°2393, Programade Seguimiento y Scoring de Conductores; 	 '	 •1579/17 referente a que será obligatorio para los PrePletarios de inmuebles linderoscon la vía pública, permitir la colocación de placás. 	 '	 -

L CONCE40 tONVOCÁ Á DEBÁTE CLUDADANO
AUDIEÑdIÁ

El Concejo Deliberánte inforMá qüe;ié redlizárá Audiencia Pública y Debate_

Pludadano el dia miércolés 6 -de junio de 2018 a las 13:00 y 141)0 horas,
respectIvamente en la Sala de Comisiones del Conco Delieárante'sitaen
Gobernador paz yPiedrabueña-defectos de tratár los siguientet ásuntos:'
AUDIENCIAPUBLICA
342/18 desafectar una frácción de sesentdmetros cuadrados (61 	 ,
pproximadaminte del espacio Várde de sección 0, -macizo 4c, parbela 01, para ser
afectada al uso privado e Incorporadá a la sección p, macizó 4C,'parCela
343118 desafectar lima superficie aproximada de cincuenta metros cuadrados (50 m2),
de la calle Cabo San Pio, para ser incorporada al Uso Residencial enál mácizo 5A de,
la sección 0;	 •	 -	 •
344/18 desafectar una superficie áproxiMadd dásesentá y áéis metros cuadrados (66
m2).dela calle Alcirá Cabrera, para ser incorporada al Uso Residencial en el macizo --
4D de la sección O,
357/18, ratificir el Decretó MuniciPaf N° 495/18, :mediante el tual se aprueba el
Convenio de Comodato celebrado entre la Municipalidad de Ushuaia y IdDirección

,provincial de Puertos, con el objeto de cederán comodatos, una fracción fiecal,--
adyacente al predio denominado como aección A, macizo 82, parcela 2. -
DEBATE PIUDADANO
169/18 referente-a reguíar la construlción, instalación, conserváción, registio Y control
de dacenlores;	 - ,
124/17 reterente a regularla actividad de construcción, instaldción, registro,
conserva4ión, asistencía técnicá y control de equipos de transporte verticat

1686/16 ráferente a disponer lacreación de una plaía en !as calles Constitución
Fueguina y Füegla BaSquét que será reconocida como Juana Aiurduy de

1 400/18 referente a Modificar el articulo 40 de la Ordenanzá MuniciPal N° 2393,
Programe de Seguimiérito y Scoring de-Conductores; 	 -	 -
157911,7 ráferente a quá terá obligatori6 para los propietarios de inmivables linderó

_	 ,	 •	 .con la viapública, -permitir la colocáción de placas,

"Las IslasMalvinas Georgias y Sandwích del Sur soly sérán árgentines"
"2018 — año de los 44 héroes del Submarino ARA San Juan"

0,	 '



EL CONCEJ,	 DEBATEIUDADANO AUDIENCIA PÚBLICA...	 ,. 
El Concejo Delibérante informa quese realizará Audiencia Pública VDebate audadano

„.	 ,el día miércoles 6 de junio de 2018 a fas 13:00 y 1400 horas respectivamente en la -. , , , .„,Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y Pledrábuena aefectos de tratar los siguientes asuntos:
AUDIENCIA PUBL1CA
342/18desafectaruna fracdón desesenta metros cuadrados (60 m2)aprádrnadamentedel espacio verde de sección 0, macizo 4c parcela 01-para ser afectada al uso privado
e I3ncorPcrrada a la sección ,0,-madzn 4c, Parcela 02;
34	

'/u ,esaf ectar una superficie aproximada dé cincuenta metros cuadrados (50ni2)deb calle tabo san pío, para ser IncorP_Prada al Uso Residenciál en el macizo SA dela sección 0; -
344/18.dásafectar una superficié aproximada desesentay sels metros cuadrados (66
m2i de la calleAlcira qabrark Para ser ipcprporada al_ilsn Residencial én el niadzo. 40
de la sección 0;

357/18 ratificarel Dedreto Municipal N°495/18, insedlante el ci.tálSe:PrUeba eIC'
	

°
onveni '

de Comodato celebrado entre la MunicIpalidad de Ushuala y la Dirección ProvIncial de
Puertos, con el objeto decederen comodatos, una fraccidn fiscal, adVacente alprédio

, denominado como sección A, Macizo 82, parcéla ZDEBATE auDADArgo
169/18 referente a regular la construcción , instalación, conserváción, registiciycóntiol .

,	
,	 _ ,	 .	 .

de ascensores; , -'
	

- -	 , -	 -	 r ----,	 -- ; :
124/17	 rente á r

egularla actividad de constnICcIón, instaládón, registiO;conserva-
-	 -	 , . 	 , ción, asístencla técnica y control de eq'ulpos de transporté vertical etnclinado;1686/16 referente a disponerla creactán déuna plaza en las calles Constitución Fueguins, y Fuegia Basquet que será reconocida como Juana Azurduy de Padilla; . 2- - • . - 4400/18 referenteamodificarelartículo4sdela Ordenanza Municipal N°2393, 

PrOgrams -
de Seguindento y Scoring de Conductores;, 1579/17yeferente a que será obfigatorio para los propletarlos de intnuebles linderos

.	 ,	

.

Et".. CONCEJO CONVOCA A DEBATE-CIUDADAii
y AUDIENCIA_PÚBLICA---

El Concejo Deltberante tnforma qua se realtzaráAucffertaa Pubfica yfle
Cincradano erdíandéréoles 6-de junio da"201-8 á las-13:00 y 1 4:9Q tl¿ila.respéctivamante én laGala da Cánisionesdel Coribéjo 	 sit

° Gobernador Paz y Pledrabuena aáféctoé de tratar lot sigúiénteéésun
AUCIENCIAPUBLICA, 	 -
342/18 desaféctar una fracción de sésenta metroscuadrados (60-M2
aproximadamente del espacto yerde de sección 0, mactzu 4c, parcela 01, para ser
'afectada al tlick privado e iticorporada a la secCión 0, madzo 4c, .parcelá 02; <,

/18 d fectar una supe cie proxim 	 de Oinctiénté metros étiádrádás -(50 m2),-'143e lá calleelabo San PiO, Para ser McOrporatla at Uso Residencial en el,madzo 5A de.
édéción_0;	 7, -"-.

344/18 desafectar uña stipérficie aprátimadaVé Sésenta yseís tnetros citadrados (66,
rit2) de la calle Alcira Cabrera, paráéer incorporada al Liso Residenciáren el Macizo

de lasección 0; '	 -	 - •
357/18 ratificar el Decreto Municipain° 495/18, mediánte ei cual se aprueba el
Converdo de Comodato célebrado entrá la Municipafidad de Ushuára y la Direcció
Provincial de Puertos, con el objeto de Ceder en -comodatos„ ung fracción fiscal;-adyacente al predio denominado cóm6 seCción A, macizo 82 parcela 2. -
DEBATE ClUDADANO
169/18 referente a regulár la cortstrucción, mstaladón, conservación, registro y, control
de ascensores;
124/17 réferenté a regulár lá actividad de, conitruCción, instalación, registrd,

, consérvádón, ésistencia técnicay cOntrol dé équipoédé transpotte vertical e
,

1686/16 referénte a 'dilponar la Creación dauna pláza én las calles Cnnstitución.
Ftieguina y Fuégia Basquet que será réCdnobida como Juána AZurduy de Padilla;
400/18 yeferentl a mOdificar el artículd `40 de laOrdananzá Municipal N° 2393,
Prtigraind déSéguitnientO y tOciring de Condüctorel;-:--; 	 -
1579/17 réferentaa que será obligatorto para los propietarlos dé inmuebles linderos
con la víapúblicaí . permitir la colodación_de placás.

. ,"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur son yserán argenti.nas"
"2018 = año de los 44 héroes dei Submarino ARA San juan" •

,



Concelo
Delib eranie

da1.44~4.1
Pará vna buona cludad. Lfh bueso C

EL CONCEJO CONVOCA A DEBATE
CIUDADANO y AUDIENCIA PÚBLICA

El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia Pública y Debate Ciudadano
el día miércoles 6 de junio de 2018 a las 13:00 y 14:00 horas respectivamente en la

Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y Piedrabuena a
efectos de tratar los siguientes asuntos:
AUDIENCIA PUBLICA

342/18desafectar una fracción de sesenta metros cuadrados (60 m2) a proximadamente
del espacio verde de sección 0, macizo 4c, parcela 01, para ser afectada al uso privado
e incorporada a la sección 0, macizo 4c, parcela 02;
343/18 desafectar una superficie aproximada de cincuenta metros cuadrados (50 m2)
de la calle Cabo San Pio, para ser incorporada al Uso Residencial en el macizo 5A de
la sección 0;
344/18 desafectar una superficie aproximada de sesenta y seis metros cuadrados (66
m2) de la calle Alcira Cabrera, para ser incorporada al Uso Residencial en el macizo 4D
de la sección 0;
357/18 ratificarel Decreto MunicipalFr 495/18, mediante el cual se aprueba elConvenio
de Comodato celebrado entre la Municipalidad de Ushuaia y la Dirección Provincial de
Puertos, con el objeto de ceder en comodatos, una fracción fiscal, adyacente al predio
denominado como sección A, macizo 82, parcela 2.
DEBATE CIUDADANO

169/18 referente a regular la construcción, instalación, conservación, registro y control
de ascensores;
124/17 referente a regular la actividad de construcción, instalación, registro, conserva-
ción, asistencia técnica y control de equipos de transporte vertical e inclinado;
1686/16 referentea disponerlacreaciónde una plazaen las calles ConstituciónFueguina
y Fuegia Basquet que será reconocida como luana Azurduy de Padilla;
400/18 referente a modificarel artículoede la Ordenanza Municipall sr 2393, Programa
de Seguimiento y Scoring de Conductores;
1579/17 referente a que será obligatorio para los propietarios de inmuebles linderos
con la vía pública, permitir la colocación de placas.

Lunes 4 de junio de 2018	 Diario Prensa 13
° 

ACTUALIDAD TAMBIÉN LES ADJUDICARON UN TERRENO DE 3.000 METROS CUADRADOS EN EL RIO PIPO DE USHUAIA. "VAMOS A GARANTIZARLES
EL ACCESO A LOS DERECHOS SOCIALES Y PREVISIONALES. VAMOS A SALDAR ESTA DEUDA HISTÓRICA", SEÑALÓ LA GOBERNADORA BERTONE.

Se enviará un proyecto a la Legislatura para que los
bomberos voluntarios tengan obra social y jubilación
La gobernadora de la
Provincia fue parte de
los festejos por el Día
del Bombero Voluntario
y el aniversario de los
Cuarteles de Río Grande y
Tolhuin. Desde el corazón
de la provincia, anunció
que enviará un proyecto a
la Legislatura para incor-
porar a los Bomberos Vo-
luntarios a la Obra Social
de la Provincia, así como
el acceso a los derechos
sociales y previsionales,
es decir la jubilación.
También les confirmó la
adjudicación del terreno
en Barrio Pio de Ushuaia.
Durante el sábado, en la
ciudad de Río Grande yde
Tolhuin, Rosana Bertone
cencabezó las celebracio-
nes por un nuevo aniver-
sario del Día del Bombero
Voluntario. Mientras que
en la ciudad de Ushuaia,
los festejos fueron presidi-
dos por elvicegobernador,
Juan Carlos Arcando.
También participaron el
secretario de Relaciones
Institucionales y Comu-
nitarias, Patricio Lambert;
el ministro de Gobierno
provincial, José Luis Álva-
rez; el secretario de Segu-
ridad Pública Guillermo
Granieri; el secretario de
Protección Civil Eduardo
Barrientos, Jefes de las
Fuerzas Armadas y de
Seguridad; senadores
naciona les, legisladores
provinciales y concejales.
La mandataria realizó va-
rios anuncios, entre ellos,
la presentación por parte
del Ejecutivo de la Provin-
cia de un proyecto de ley
para que los Bomberos Vo-
luntarios de la Provincia
accedan a la Obra Social
de la Provincia de Tierra
del Fuego (OSPTF).
"Queridos Bomberos Vo-
luntarios, hoy es un día
muy especial. Gracias
por estar siempre. Cada
día que los veo recuerdo
el compromiso humano y
social que su función re-
presenta. Son la expresión
más fiel de la sol idaridad,
del arraigo y la frater-
nidad; actores que dan
testimonio y acompañan
de cerca el crecim iento de
nuestra provincia", inició
la gobernadora.
"Vamos a garantizarles

el acceso a los derechos
sociales y previsionales,
como cada trabajador y
cada servidor públ ico. Va-
mos a saldar esta deuda
histórica. Voy a enviar un
proyecto a la Legislatura,
que le garantice por Ley
el acceso a la Obra Social
de la Provincia. Vamos a
poner en funcionamiento
la Ley Territorial 414 y
vamos a avanzar en ma-
teria de previsión social,
no solo reconociendo su
derecho a percibir una
pensión, sino que vamos
a aumentar en un 50%
el monto que por ley está
establecido".
También gara ntizó la
entrega de un terreno de
3.000 metros cuadrados,
en la ciudad de Ushuaia,
Barrio Río Pipo, "para
seguir urbanizando ese
sector de la ciudad. Un
crecimiento armónico que
garantice la seguridad
de los vecinos", expresó
Bertone.
Por otro lado, la goberna-
dora de la Provincia, afir-
mó que los Cuarteles de la
Provincia estánenun pro-
ceso de transformación
que permite contar con
personal más capacitado y
un espacio más equipado.
Al respecto, señaló que
"hoy, los cuarteles están
accediendo a los recursos
que les refiere por Ley.
Esto no significa solamen-
te la transferencia directa
de dinero, sino también
la adquisición de equipa-
miento técnico en base a
un proyecto de desarrollo
e inversión presentado
por cada asociación de
bomberos a las Defensa

Civil Provincial" y agregó
que la Provincia "está en
condiciones de regulari-
zar más de la mitad de la
deuda, 24 millones de pe-
sos, que serán invertidos
en equipos estructurales
y autónomos".
Horacio Galego, presi-
dente de la Federación
de Bomberos Voluntarios
de Tierra del Fuego com-
cidió con la mandataria
afirma ndo que "nunca
hemos tenido el acompa-
ñamiento político como
lo hay ahora. Vimos una
transformación, un traba-
jo en equipo que permitió
un cambio de paradigma
en el Cuartel de Tolhuin.
Por último, tanto Bertone
como Galego, saludaron
a las mujeres de los Bom-
beros Voluntarios. "Que-
remos saludar a todas las
mujeres que acompañan a
los miembros de los Cuar-
teles de la Provi ncia. Ellas
se bancan el compromiso
de los voluntarios, que
no tienen feriados, fines
de semana ni bautismo.
Ellos están cuando hay
que estar". Por otro lado,
la mandataria celebró que
"el 19% de los Bomberos
Voluntarios del país sean
mujeres".

ACTO EN RÍO GRANDE

La gobernadora Rosana
Bertone también participó
del acto para celebrar el
Día Nacional del Bombero
Voluntario, en el cuartel
de la Asociación de Bom-
beros Voluntarios de Río
Grande.
En sus palabras, ante el
cuerpo del cuartel, la go-

bernadora comentó "es un
día muy importante para
nosotros, para los cuerpos
de bomberos de la Argen-
tina pero especialmente
para este cuartel , al que
le tengo especial cariño
porque sé del trabajo que
realizan todos los días".
Por último, la goberna-

dora destacó que "este
cuerpo de bomberos de la
cludad de Río Grande ha
sabido sortear todas las
dificultades y ya seguido
adquiriendo equ ipam ien-
to y ha seguido profesio-
nalizandose".
En el cierre del acto, se
reconoció por sus 10

años de servicios dentro
de la institución al oficial
Sebastián Donovan y al
suboficial principal Die-
go Almaraz, asimismo
recibieron la distinción
al cumplir cinco años de
antigüedad, los bomberos
Rodrigo Mansilla e Igna-
cio Amero.
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EL CONCEJO CONVOCA A DEBATE

CIUDADANO y AUDIENCIA PÚBLICA

Concejo
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El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia Pública y Debate Ciudadano
el día miércoles 6 de junio de 2018 a las 13:00 y 14:00 horas respectivamente en la
Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y Piedrabuena a
efectos de tratar los siguientes asuntos:
AUDIENCIA PUBLICA
342/18 desafectaruna fracción desesenta rnetroscuadrados (60 m2) aproximadamente
del espacio verde de sección 0, macizo 4c, parcela 01, para ser afectada al uso privado
e incorporada a la sección 0, macizo 4c, parcela 02;
343/18 desafectar una superficie aproximada de cincuenta metros cuadrados (50 m2)
de la calle Cabo San Pio, para ser incorporada al Uso Residencial en el macizo 5A de
la sección 0;
344/18 desafectar una superficie aproximada de sesenta y seis metros cuadrados (66
m2) de la calle Alcira Cabrera, para ser incorporada al Uso Residencial en el macizo 40
de la sección 0;
357/18 ratificarel Decreto Municipal N°495/18, mediante el cual se aprueba el Convenio
de Comodato celebrado entre la Municipalidad de Ushuaia y la Dirección Provincial de
Puertos, con el objeto de ceder en comodatos, una fracción fiscal, adyacente al predio
denominado como sección A, macizo 82, parcela 2.
DEBATE CIUDADANO
169/18 referente a regular la construcción, instalación, conservación, registro y control
de ascensores;
124/17 referente a regular la actividad de construcción, instalación, registro, conserva-
ción, asistencia técnica y control de equipos de transporte vertical e inclinado;
1686/16referentea disponerla creación deuna plaza en las callesconstitución Fueguina
y Fuegia Basquet que será reconocida como luana Azurduy de Padilla;
400/18 referentea modificarel artículo 4° dela Ordenanza municipal N°2393, Programa
de Seguimiento y Scoring de Conductores;
1579/17 referente a que será obligatorio para los propietarios de inmuebles linderos

Martes 5 de lunio de 2018

EL JEFE DE GABINETE DE LA NACIÓN DEPOSITÓ UNA OFRENDA FLORAL EN LA CATEDRAL DE SAN PABLO , UN GESTO DE
RECIPROCIDAD COMO EL REALIZADO EN BUENOS AIRES LA SEMANA PASADA POR EL CANCILLER BRITÁNICO, BORIS JOHNSON.

Marcos Peria homenajeó en Londres a los
soldados británicos muertos en Malvinas

Diario Prensa 13

Marcos Peña, jefe de
Gabinete de la Nación, se
encuentra en Londres y
como primera actividad
en la capital de Inglaterra
durante la mañana de
ayer depositó unaofrenda
floral en la catedral de
San Pablo en homenaje a
los soldados caídos en la
guerra de las Malvinas,
un gesto de reciprocidad
como el realizado en
Buenos Aires la semana
pasada por el canciller
británico, Boris Johnson.
Peña, que protagonizará
varias reuniones bila-
terales con autoridades
británicas, llegó a las
9.30 de la mañana (hora
local) a la Catedral junto
al secretario de Asuntos
Estratégicos, Fulvio Pom-
peo; el ministro británico
de estado para Europa y
América, Sir Alan Dun-
can; el embajador argen-

tino en el Reino Unido,
Carlos Sersale di Cerisa-
no; y otras autoridades
consulares.
Del acto también participó
el coronel Geoffrey Car-
dozo, el soldado británico
encargado de sepultar
los restos de los soldados
argentinos que encontró
en las Islas Malvinas entre
1982 y 1983.
"Es un símbolo de respeto
y de la importancia de
recordara todos los caídos
en la Guerra de Malvinas,
tal como lo hizo el secre-
tario Boris Johnson en
Buenos Aires ", dijo Peña
a los medios presentes,
según lo publicado por la
agencia Télam.
Además, destacó el agra-
decimiento de la Argenti-
na hacia Cardozo por todo
el trabajo que hizo con
los soldados argentinos.
"Ha sido muy generoso.

Creo que es una historia
muy conmovedora lo que
pasó, hace un par de me-
ses, cuando las familias
pud ieron reuni rse con
los caídos, sus hijos y
sus familiares", señaló el
funcionario.
El gesto de Peña tuvo lugar
días después de que el can-
ciller británico rindiera
homenaje el 20 de mayo
pasado a los soldados ar-
gentinos quemurieron en

el conflicto bélico, cuando
depositéuna ofrenda ante
el monumento en honor
de los caídos ubicado en
la Plaza San Martín del
barrio porteño de Retiro .
La agenda en Londres
La comitiva argentina,
encabezada por el jefe de
Gabi nete y el min istro de
Finanzas, Luis Caputo,
mantendrá reuniones con
el titular de Comercio
Exterior, Liam Fox; el

ministro de Economía,
Phillip Hammond; y el
secretario de Estado de
Medio Ambiente, Ali-
mentos y Agroindustria,
Michael Gove.
A continuación Peña se
reunió con el cancillerJo-
hnson (11.15 hora argen-
tina) y con legisladores
británicos del Grupo de
Amistad con Argentina.
Por la noche compartió
una cena en la residencia
de la embajada argentina
con miembros del Gobier-
no, el Parlamento, aca-
démicos e inversionistas
británicos.
Hoy Peña se entrevistará
con empresarios e i n-
versores y brindará una
conferencia sobre el tema
"Presidencia Argentina
del G-20-Cambio político
promoviendo una agenda
para una economía global
sustentable".

El cronograma de activi-
dades en el Reino Unido
concluirá poco después
del mediodía, con las
audiencias que el Jefe de
Gabinete mantendrá con
Peter Hill, secretario de la
primera ministra Theresa
May; David Lid ington,
ministro del Gabinete; y
Mark Sedwill, asesor de
Seguridad Nacional.
Mañana miércoles, Peña,
Luis Caputo y Pompeo
viajarán a Nueva York
donde compartirán un
desayunocon autoridades
del Consejo Empresarial
para el Entendimiento
Internacional, además de
diversos encuentros con
inversores, empresarios,
autoridades diplomáticas
y representantes del mun-
do financiero.
El regreso a Buenos Aires
está previsto para el miér-
coles por la noche.
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Concelo
Deliberarne Para una buena eitidad, Un buen Concejo'

"USHUAIA
EL CONCEJO CONVOCA A DEBATE

CIUDADANO y AUDIENCIA PÚBLICA
El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia Pública y Debate Ciudadano
el día miércoles 6 de junio de 2018 a las 13:00 y 14:00 horas respectivamente en la
Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y Piedrabuena a
efectos de tratar los sigu ientes asuntos:
AUDIENCIA PUBLICA
342/18 desafectar una fracción de sesenta metros cuadra dos (60 m2) aproximadamente
del espacio verde de sección 0, macizo 4c, parcela 01, para ser afectada al uso privado
e incorporada a la sección 0, macizo 4c, parcela 02;
343/18 desafectar una superficie aproximada de cincuenta metros cua drados (50 m2)
de la calle Cabo San Pio, para ser incorporada al Uso Residencial en el macizo 5A de
la sección 0;
344/18 desafectar una superficie aproximada de sesenta y seis metros cuadrados (66
m2) de la calle Alcira Cabrera, para ser incorporada al Uso Residencial en el macizo 40
de la sección 0;
357/18 ratificarel Decreto Municipa I N°495/18, mediante el cual se aprueba el Convenio
de Comodato celebrado entre la Municipalidad de Ushuala y la Dirección Provincial de
Puertos, con el objeto de ceder en comodatos, una fracción fiscal, adyacente al predio
denominado como sección A, macizo 82, parcela 2.
DEBATE CIUDADANO
169/18 referentea regular la construcción, insta lación, conservación, registro y control
de ascensores;
124/17 referente a regular la actividad de construcción, instalación, registro, conserva-
ción, asistencia técnica y control de equipos de transporte vertical e inclinado;
1686/16 referente a disponerla creación de una plaza en las callesConstitución Fueguina
y Fuegia Basquet que será reconocida como Juana Azurduy de Padilla;
400/18 referentea modificarel artículo4° de la Ordenanza Municipal N°2393, Programa
de Seguimiento y Scoring de Conductores;
1579/17 referente a que será obligatorio para los propietarios de inmuebles linderos
con la via pública, permitir la colocación de placas.
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‘,..14PLIT!cPu, EN SU PRIMERA INTERVENCIÓN COMO CONSEJERO EN REPRESENTACIÓN DEL CONCEJO DELIBERANTE DE USHUAIA, EL
EDIL DEL BLOQUE PRO CAMBIEMOS, EXPRESO LA BUENA VOLUNTAD DE LOS FUNCIONARIOS DE CANCILLERÍA PARA RECIBIR A LOS
REPRESENTANTES DEL OBSERVATORIO QUE PUEDAN VIAJAR A UNA REUNIÓN INFORMATIVA. EL TEMA SERÁ DEFINIDO EL VIERNES
TRAS EL CUARTO INTERMEDIO ESTABLECIDO EN LA SESION ORDINARIA DE ESTE PASADO LUNES.

Malvinas: "Le pedí a la embajadora Kralikas mantener
una reunión informativa", relató el concejal Bertotto
En instalaciones del Mu-
seo Fueguino de Arte
sesionó este lunes el
Observatorio Cuestión
Malvinas con una impor-
tante agenda de temas
pendientes para el debate
y análisis de los conseje-
ros. En esta ocasión con
la incorporación del fla-
mante representante del
Concejo Deliberante de
Ushuala, Tomás Bertotto
quien días atrás mantuvo
un encuentro con la sub-
secretaria de Malvinas y
Atlántico,TeresaKralikas.
De dicho encuentro se
desprendió la propuesta
que Bertotto llevó al Ob-
servatorio Malvinas, don-
de pudo fundamentar los
encuentros mantenidos
en este sentido.
"Le pedí a la embajadora
Kralikas la necesidad

imperiosa de mantener
una reunión informativa"
relató Bertotto, y explicó
que la funcionaria de Can-
cillería "está de acuerdo
y a disposición de este
observatorio para generar

el diálogo necesario. Para
que en primera persona
pod amos recabar la in for-
mación y no nos guiemos
por trascendidos mediáti-
cos ygacetillas de prensa.
Sepamos en primera per-

sona cuál es la intención
de la Cancillería desde el
Gobierno Nacional res-
pecto del tema Malvinas".
"No me gusta que se po-
litice el tema Malvinas,
está mal que se politice

el tema Malvinas" planteó
Bertotto ante el Concejo
Asesor Observatorio. "No
podemos decir que este
gobierno en particular es
más seductor que otro,
cuando sabemos de los
acuerdos de Madrid en
gobierno justicialista que
avanzaron con esta polí-
tica" recordó.
Para el edil, "podemos
estar de acuerdo o no con
este acuerdo u hoja de
ruta, pero para poder to-
mar una decisión tenemos
que conocer" consideró
Bertotto, aunque remar-
có que "sí necesita mos
saber cuál es la postura
del Gobierno Provincial
con respecto a este tema
para poder asesorarlos al
respecto. Tiene que haber
diálogo, entre el observa-
torio y el Poder Ejecutivo

Provincial".
Bertotto apuntó que "tie-
ne que empoderarse este
cuerpo, y tiene que ser
escuchado; y para ser
escuchados, tenemos que
ser serios".
La decisión del cuerpo del
Observatorio Cuestión
Malvinas fue de hacer lu-
gar a la propuesta del edil
ushuaiense y organizar,
tras el cuarto intermedio
en el que se constituyó
pasadas las 16 horas del
lunes, quienes esta rían
en condiciones de viajar
en la comitiva que Ile-
gará a I encuentro en el
Ministerio de Relaciones
Exteriores.
La decisi6n se conocerá el
viernes cua ndo se retome
dicha sesión ordinaria en
Tolhuin en lugar y hora a
definir.
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4111NOTICIA COM PLETA

EL CONCEJO CONVOCA A DEBATE CIUDADANO y AUDIENCIA
PÚBLICA

04/06/2018 Publicado pon admini1,ddor

El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia Pública y Debate
Ciudadano el día miércoles 6 de junio de 2018 a las 13:00 y 14:00 horas
respectivamente en la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en
Gobernador Paz y Piedrabuena a efectos de tratar los siguientes asuntos:
AUDIENCIA PUBLICA
342/18 desafectar una fracción de sesenta metros cuadrados (60 m2)
aproximadamente del espacio verde de sección 0, macizo 4c, parcela 01, para ser
afectada al uso privado e incorporada a la seccien 0, macizo 4c-, parcela 02;

L	 	 -
343/18 dafectar una superficie aproximada de cincuenta metros cuadrados (50

m2) de la calle Cabo San Pio, para ser incorporada al Uso Residencial en el macizo 5A de la sección 0;
344/18 desafectar una superficie aproximada de sesenta y seis metros cuadradcs (66 m2) de la calle Alcira Cabrera, para ser
incorporada ai Uso Residencial en el macizo 4D de la sección O;
357118 ratificar el Decreto Municipal N° 495/18, mediante el cual se aprueba el Ccnvenio de Comodato celebrado entre la
Municipalidad de Ushuaia y la Dirección Provincial de Puertos, con el objeto de ceder en comodatos, una fracción fiscal,
adyacente al predio denominado como sección A, macizo 82, parcela 2.
DEBATE CIUDADANO
169118 referente a regular la construcción, instalacien, conservación, registro y control de ascensores;
124/17 referente a regular la actividad de construccien, instalación, registro, conservación, asistencia técnica y control de
equipos de transporte vertical e inclinado;
1686/16 referente a disponer la creación de una plaza en las calles Constitución Fueguina y Fuegia Basquet que será reconocida
como Juana Azurduy de Padilla;
400/18 referente a modificar el artículo 4° de la Ordenanza MuMcipal N° 2393, Programa de Seguimiento y Scoring de
Conductores;
1579/17 referente a que será obligatorio para los propietarics de inmuebles linderos con la vía pública, permitir la coloceción de
placas.
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